

Von Wolfgang Lutz

**BAD SÄULGAU** - Präsident Ralf Hohn sowie Clubmaster Ralf Haller und Torsten Novinsky vom Lions-Club Sigmaringen-Hohenzollern ließen es sich nicht nehmen, den diesjährigen Hauptpreis aus der Adventskalender-Aktion an die Gewinnerin, Gabriele Kastl aus Kreinheinstetten, selbst zu überreichen. Dies im Rahmen einer kleinen Feier im Foyer des Hohentenger Bauunternehmens Manfred Löffler. Und das kam nicht von ungefähr, denn zum wiederholten Male wurde der Hauptpreis von dieser Firma gesponsert. Es ist ein Besuch der Bregenzer Festspiele, wo der Freischütz aufgeführt wird, samt Übernachtung für zwei Personen. Die Freude war natürlich bei der Gewinnerin groß, als sie aus den Händen von Peter Löffler den Preis in Empfang nahm und sie sagte: „Da nehm ich doch glatt meinen Mann Franz mit“. Für die vergangene Kampagne ließ der Li-

ons-Club Sigmaringen-Hohenzollern 5000 Kalender drucken, so Torsten Novinsky. Sie alle waren nummeriert und aus der ganzen Auflage wurden 491 Preise gezogen. „Also eine Gewinnchance von eins zu zehn“, so der Beauf-

Lions-Club Sigmaringen-Hohenzollern kann 28.000 Euro für Aktionen im Landkreis spenden

## Erfolgreiche 16. Adventskalender-Aktion

trage für diese Aktion. Diese Preise wurden wieder von Firmen und Unternehmen aus dem Landkreis Sigmaringen gesponsert, die seit Jahren die Aktion unterstützen. Nach Abzug aller Unkosten verblieben 28.000 Euro, mit de-

nen man nun verschiedene Aktionen kreisweit unterstützt. „Es sind Musik- und Kunstschulen, sowie Kindergärten, die in den Genuss kommen. Aber in letzter Zeit unterstützen wir auch Menschen in Not, zum Beispiel in Hei-

sicht des Kalenders. Im vergangenen Jahr war es die zehnjährige Patricia Szell von der Liebfrauenschule in Sigmaringen, die den Malwettbewerb gewann. „Für mich ein ausgesprochen gelungenes Gewinnerbild. Wenn man es betrachtet, möchte man gerne in dieser Winterlandschaft umherwandern“, sagt der Präsident des Lions-Clubs Ralf Hohn. Er war es auch, der sich vor allem bei den vielen Sponsoren bedankte, die es Jahr für Jahr möglich machen, dass fast 500 Preise ausgeschüttet werden können. Dazu kommt auch die Schwäbische Zeitung, die hier mit involviert ist. Vor allem hob Ralf Hohn das Engagement des Hohentenger Bauunternehmens Löffler hervor, das zum wiederholten Male den Hauptpreis spendierte. Glückwünsche hatte er auch an die Gewinnerin Gabriele Kastl aus Kreinheinstetten, die vier Kalender erworben hatte und als Beweis den dabei hatte, der die richtige Gewinnernummer trug.



Bei der Preisübergabe im Foyer des Hohentenger Bauunternehmens Löffler von links: Ralf Haller, Lions-Club-Präsident Ralf Hohn mit der Gewinnerin Gabriele Kastl, Peter und Tobias Löffler von der Geschäftsführung des Hohentenger Bauunternehmens.

FOTO: WOLFGANG LUTZ